

Clínica de factores de riesgo en el Marco del Congreso Científico Multidisciplinario de Salud. Aprovechando la oportunidad de la convocatoria nacional se desarrolló un protocolo de investigación en torno a la detección temprana de los factores de riesgo cardiovascular tanto biológicos como psicosociales. Se tomó medidas antropométricas, signos vitales, pruebas de sangre para glicemia ayunas, perfil lipídico y HbA1c. Además, se aplicaron cuestionarios autoadministrados de estrés, desgaste laboral, relaciones familiares y sociales, afecto, y mini de salud mental.

30 de Octubre al 1 de noviembre de 2013

